



# あかまつ

令和6年度

第15号

令和6年6月12日

《学校教育目標》 夢に向かって 本気で チャレンジ! 笑顔の花さく 南っ子

## 仙北出張所長による学校訪問

6/7 (金)

7日(金)、仙北出張所の〇〇〇〇出張所長と〇〇〇〇副主幹、南教育事務所から〇〇〇〇社会教育主事3名の先生が本校を訪問し、全学級の授業を参観してくださいました。3名の先生方からは、次のようなお話を頂戴しました。

- 児童の学習規律がよく、落ち着いて学んでいる。
- 児童の声を取り上げて、学びにつなげている場面がよかった。
- ▲子どもたちに「問い」をもたせる学びを実践してほしい。
- ▲先生の発話量を減らし、子どもの発話量を増やす方策を考えてほしい。

子どもたちと先生たちの頑張りを見ていただきました。アドバイスされたことは改善していけるよう、わかる授業、楽しい授業づくり、そして、子どもが活躍できる学習を進めていきたいと思えます。



## 校外学習；4年

6/10 (月)



10日(月)、4年生が下水処理場とクリーンセンターの見学に出かけました。下水処理場では、1日にプール45杯分の下水が集められ、微生物の力も借りながらきれいな水にして川に戻すことを学びました。また、クリーンセンターは、UF0キャッチャーのようなクレーンが700kgのゴミをつかむことができることを聞き、ゴミをバラバラにしたり乾かしたりするために上から何度も落としているところなどを見学することができました。

どちらの施設も、生活には欠かせない大切な役割を果たしてくれることを感じた4年生です。